
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „Lego“ vom 13. Juni 2019, 17:59

Die eine Hälfte der User hat sich die letzten Jahre beschwert, dass kaum was nach außen
dringt, und dies Bornemann angekreidet. Die andere Hälfte beschwert sich jetzt, dass Palikuca
zu viel nach außen dringen lässt.

Es wird immer zwei Meinungen geben.

Mir persönlich gefällt es so besser.

Ist bei Dortmund oder Schalke auch nicht anders, inkl der Beschwerden des Betroffenen
Vereines.

Recht machen kannst du es niemanden.

Ich bin zufrieden wie es ist.

Und wenn man deswegen keinen Spieler bekommt, dürften 80% der Vereine in Europa seit
Jahren keine Neuzugänge mehr haben 
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